

Accidente en la Boya Petrolera: un buzo herido durante labores de mantenimiento

Maldonado



Publicada el: 03/02/25	Visitas: 199
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 65	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/accidente-en-la-boya-petrolera-un-buzo-herido-durante-labores-de-mantenimiento_16654.php

ACCIDENTE EN LA BOYA PETROLERA: UN BUZO HERIDO DURANTE LABORES DE MANTENIMIENTO

Maldonado

Accidente en la Boya Petrolera: un buzo herido durante labores de mantenimiento

Buzo resultó herido en accidente durante tareas de mantenimiento en la Boya Petrolera

Grave Accidente en la Boya Petrolera de ANCAP

Un serio accidente laboral tuvo lugar ayer en la boyas petroleras de

ANCAP, generando preocupación en el sector. Según informes preliminares, el incidente ocurrió cuando un buzo, encargado de realizar tareas de mantenimiento periódicas, manipulaba una platina de uno de los manguerones de la terminal. Durante el proceso, mientras se iniciaba la entrada de agua a presión al manguerón, el buzo sufrió un accidente que resultó en que una de sus manos quedara atrapada entre el manguerón y la boya petrolera.

Ante la situación, sus compañeros actuaron con rapidez y lo trasladaron a bordo de una embarcación de ANCAP para recibir asistencia inmediata.

Una vez en tierra, el trabajador fue derivado al hospital del Banco de Seguros del Estado, donde actualmente se encuentra internado.

Lamentablemente, el accidente le provocó graves lesiones en dos de sus dedos.

Las autoridades de ANCAP están llevando a cabo una investigación para determinar las circunstancias exactas que rodearon este accidente y evaluar las medidas de seguridad vigentes en la operación.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

ACCIDENTE EN LA BOYA PETROLERA: UN BUZO HERIDO DURANTE LABORES DE MANTENIMIENTO

Accidente en la boya petrolera un buzo herido durante labores de mantenimiento

Tags

preliminares, encargado, petroleragrave, informes, manipulaba, realizar, generando, incidente, accidente, mantenimiento, laboral, petrolera

Noticias relacionadas

3.8 * Habitantes de la Boya Petrolera presentan amparo judicial para frenar la realización de dos grandes festividades en su comunidad

4.8 * La justicia archiva la apelación de los vecinos de la Boya Petrolera, un paso que genera repercusiones en la comunidad

4.8 * Trágico accidente: un trabajador pierde la vida al caerse un pesado cristal que estaba manipulando

4.2 * Tragedia en Paysandú: joven de 22 años pierde la vida al ser aplastado por placas de vidrio en un accidente laboral

3.9 * Ucrania intensifica su ofensiva con drones en el sur de Rusia

4.1 * Ancap identifica una fuga en el oleoducto ubicado en el tramo suspendido sobre el arroyo Solís

4.8 * Motociclista resultó herido tras colisión con un auto en pleno centro urbano

4.9 * Mecánico es víctima de un accidente laboral que le provoca severas quemaduras de segundo grado

4.2 * Fatal accidente en ruta 3 deja tres fallecidos y cuatro heridos de gravedad

3.6 * Paralización de trabajos en altura en Montevideo a raíz de un accidente laboral

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo